pro-israeli (Socialistas de derecha e izquierda, los pacifistas de todo laya, y los intelectuales, con Sartre a la cabeza). Es una ca recteristica de esta izquierda, ser pacifista en tiempos...de paz, pero tan pronto como estalla una guerra, encuentra siempre una Patria o cualquier otro sofismo para defender, y se integra a uno de los clanes en guerra.

En esta guerra, la mayoria de esta izquierda había descubierto "EL DERECHO A LA EXISTENCIA DEL ESTADO DE ISRAEL". Hela aquí, hoy, después de la victoria, desconcertada ante la evidencia de los objetivos anexionistas de Israel, y se que ja de estar "sorprendida". Pero no se perdons a los políticos, más que a los "mujeres honestes", el haber sido"sorprendido". Pero a diferencia de las mujeres, de quienes nadie piensa más (felizmente), reprochar lo que sea, y las cuales saben desde hace mucho tiempo a qué atenerse, los Sartres, en cambio, están condenados a ir toda su vida de sorpresa en sorpresa, y aun a acumularlas. El "socialismo" en kusia, no es -para los Sar tres- cuestion de la que se puede dudar, pero la masacres de decenas de miles de obreros en Budapest, por el ejercito ruso en 1956, es un hecho innegable, y he aqui que desde hace más de diez años, que Sartre no se ha repuesto aon de su "sorpresa". China, es otro "país socialista", y todo el mundo conoce el número oficial de los 20000 obreros asesinados desde el principio de la "Revolución Cultu ral". Sartre se resca cun man funtte la cabeza; está "sorprendido". Los países árabes están realizando su "Revolución Nacional" contra el imperialismo. Nada más exaltante, Pero he aqui que quieren des truir el Estado de Israel, y hechar los judios al mar. El Papa del existencialismo no comprende, y esta "sorprendido". Israel defiende su Derecho a la existencia. No hay causa mas noble. Y he aqui que Israel se pone a anexar territorios 'arabes, y su apetito parece insasiable. El gran Filosofo de la Izquierda, con su acostumbra da conciencia desgraciada, no cree lo que ven sus ojos. Está desesperadamente "sorprendido".

¿Pero que son, y quienes son, esta "Izquierda"? Toda esta multitud carnavalezca; toda esta muchedumbre de mil facetas, todos los que gritan más fuerte que todo el mundo, y son los primeros en huir, que pasan constantemente del entusiasmo delirante a la más negra desesperación; todos estos que siempre titubean y vacilan, tedos estos que siempre tienen los ojos llenos de lágrimas y la mano puesta sobre el corazón; éstos que siempre se la mentan, lloriquean y se quejan; todos estos que creen ser la élite, y se dan aires de superioridad para escondor su mediocridad; todos estos que se agitan en vez de actuar, y hablan tanto más que no tienen nada que decir: todos estos que tienen siempre la consciencia crucificada, que no pueden decidirse a ir a derecha o a la izquierda, y reptan de lado como los cangrejos; todos estos que no saben donde situar su corazón, ni situarse ellos mismos; todos estos que siempre están a la búsqueda de un mal menor para defender, que siem pre tienen "alianzas" a proponer; todos estos que están llenos de "buenas intenciones" y hacen siempre lo contrario de lo que dicen; todos estos que tienen la boca llens de buenos consejos a ofrecer a los unos y a los otros, que son generosos en su mezquindad, y mezquinos en su generosidad; todos estos que exiben sus títulos y diplomas, que hacen las veces de conocimiento, toda esta ralea de parasitos y desclasados, de los bohemios que se dicen: escritores, artistas filosofos y periodistas, toda esta prostitución espiritual que se auto-denomina: los Intelectuales. Todos estos con mucho gus to hablan de Marx en los cafés y en los salones, y toda esta banda de politicastros corrompidos y charlatanes, que se empujan y que se atropellan, que se difaman mutuamente, para hacerse distinguir y obtener un mejor cambur; toda esta gente delicada a quienes les gus ta ni muy frio ni muy caliente, sino el medio justo de la tibieza